



Rapport annuel Championnat Suisse Internet

Les championnats suisses par Internet se sont déroulés à la fin de l'été 2007.

3 tournois de qualifications ont été organisés. C'est le serveur schach.de qui a servi de support aux tournois. A chaque tournoi, les 6 meilleures pouvaient se qualifier pour les demi-finales. Tous les joueurs du cadre étaient qualifiés d'office pour les demi-finales, à l'exception de 3 joueurs directement qualifiés pour la finale.

Lors du 1^{er} tournoi de qualification, j'ai dû constater que si seuls les membres de la FSE avaient le droit de participer, le nombre de joueurs prenant part n'atteignait pas un chiffre satisfaisant. C'est ainsi que j'ai décidé d'ouvrir le tournoi à tous les joueurs. Cependant seuls les joueurs membres de la FSE pouvaient se qualifier pour les demi-finales. Grâce à ce mode de faire, ce sont 128 joueurs qui ont participé aux 3 tournois de qualification. Une majorité d'entre eux faisaient malgré tout partie de la FSE. Les autres joueurs ont pu profiter d'une nouvelle opportunité de jeu.

Se sont qualifiés lors du 1^{er} tournoi de qualification (21 joueurs) : Daniel Borner, Christoph Drechsler, Heinz Wirz, Edi Freiburghaus, Vincent Kriste et Benjamin Seitz.

Se sont qualifiés lors du 2^{ème} tournoi de qualification (15 joueurs) : Ivo Sonnenberger, Laurent Jacot, Poun Kirivongkat, Igor Kupalov, Stefan Hubschmid et Julian Schärer.

Se sont qualifiés lors du 3^{ème} tournoi de qualification (14 joueurs) : Avni Ermeni, Markus Räber, Uwe Wehrle, Hans Karrer, Robin Angst et Charles Lamoureux

Se sont qualifiés lors de la demi-finale (14 joueurs) : Charles Lamoureux, Marco Lehmann, Avni Ermeni, Oliver Sutter, Sebastian Muheim et Heinz Wirz.

Comme plusieurs joueurs ne pouvaient pas participer à la finale, ces derniers ont été remplacés par Roman Schnell et Christoph Drechsler.

Lors de la finale les 3 joueurs pré qualifiés du cadre ont pris part : Florian Jenni, Joseph Gallagher et Michaël Hochstrasser. La finale s'est révélée palpitante. Elle a été gagnée de justesse par le champion sortant Joseph Gallagher qui a donc défendu son titre. Il est le champion suisse Internet 2007. Battu de justesse et relégué à la 2^{ème} place : Florian Jenni. La 3^{ème} place sur le podium a été également très disputée. C'est finalement Marco Lehmann qui chanceusement termine sur la 3^{ème} marche du podium.

Le championnat suisse Internet 2008 se déroulera en décembre. Il n'y aura plus qu'un seul tournoi. La façon de s'inscrire va également être modifiée comme le nombre de participants était en baisse par rapport à 2006. Notez déjà la date du 7 décembre 2008 dans vos agendas !!